
ПРОТОКОЛ ПРЕДТЕНДЕРНОЙ ВСТРЕЧИ 
Ссылка: ITB No. 2020-129 

 
 
г. Бишкек                                                                                                                                         18 ноября 2020 г. 
ZOOM                                                                                                                                                         14:00-16:00 
 
Ссылка: ITB No. 2020-129 - Строительство здания пожарно-спасательной службы в Бишкеке  
 
 
Присутствовали: 
ПРООН: 

1. Марат Абдрахманов, Советник Программы по УРСБ, Координатор проекта; 
2. Сергей Жуйко, Специалист по ИКТ; 
3. Виктор Горовиков, Специалист по закупкам; 
4. Бекмамат Доолотбаев, Инженер ПРООН; 
5. Айзада Ургуналиева, Ассистент программы УРСБ. 

 
 
Участники встречи: 
Согласно приложенному списку участников 
 
 
Общие положения тендерной документации, оговоренные на встрече: 
 

 Тендер проводится в рамках проекта «Повышение уровня безопасности населения от 
пожаров путем усиления потенциала пожарно-спасательной службы в Кыргызской 
Республике», направленного на повышение потенциала пожарно-спасательных служб МЧС 
КР и финансируется корейским агентством международного сотрудничества KOICA. В 
рамках проекта планируется строительство пожарно-спасательной части на территории 
г.Бишкек общей площадью около 1500 кв.м. Данная часть будет состоять из двух зданий 
(блоков): первый блок – трехэтажный административный корпус, где будут расположены 
офисы, места отдыха персонала, учебные и тренажерные залы и т.д.; второй блок – боксы 
для четырех пожарно-спасательных машин. Конечный пользователь части – Министерство 
чрезвычайных ситуаций КР; 

 Подрядчик, выигравший тендер, будет работать непосредственно с ПРООН в КР и МЧС КР; 

 По результатам встречи всем участникам будет направлен протокол встречи вместе с 
формами в формате Word; 

 Тендер будет проходить через портал электронных закупок e-tendering. Ссылки на 
подробные видео-инструкции и руководства приложены к тендерному объявлению. 
Данная система предоставляет автоматические уведомления о принятии заявки и 
генерирует публичное вскрытие всех предложений; 

 В случае возникновения дополнительных вопросов по тендеру, необходимо написать на 
электронный адрес procurement.env.kg@undp.org ; 

 Срок подачи документов на день проведения предтендерной встречи 11 декабря 2020 года; 

 Все документы должны быть загружены на портал в формате Pdf. Документ, 

представленный на портале в формате Excel, должен быть заполнен и загружен в двух 

форматах – Pdf и Excel; 

 Рекомендуется подать тендерные заявки в систему за несколько дней до истечения 
крайнего срока это даст возможность, в случае возникновения технических проблем и 
вопросов своевременно их решить до истечения срока; 

 Срок действия Тендерного предложения 120 дней; 

 Ценовое предложение должно быть представлено в долларах США и контракт заключается 
в долларах, оплата местным поставщикам производится в сомах по курсу ООН на момент 
оплаты; 
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 Цены должны быть указаны без НДС с учетом письма Министерства Экономики Кыргызской 
Республики. 

 

Следующие вопросы и ответы были озвучены в ходе пред тендерной встречи: 
 

1. Можете объяснить по разделам как правильно заполнить форму Е технической заявки 
(вставить структуру, дать пояснение по предполагаемой работе и т.д.)? Нужно ли 
заполнять разделы 1, 3 (квалификации возможностей и опыт участника)?  

 
Это форма, которая позволит нам понять какова ваша компания. Вы можете дать там какие-то 
дополнительные данные о своей компании (структуру, профиль и т.д.). Самое главное – заполнить 
таблицу. Если вы принимаете все условия, вы пишите «да, мы соответствуем». Если по какой-либо 
причине вы не можете соответствовать условиям, напишите «нет». Все 6 форм в формате doc 
приложены к тендерным документам. Их можно получить, пройдя по ссылке, на портале 
электронных закупок ПРООН.  
 

2. В тендерной документации был документ формата xml на портале электронных 
закупок. К сожалению, мы не смогли открыть и скачать документ. Можно ли отправить 
данный документ в другом формате?   

 
Если вы не можете открыть какой-либо документ, просим вас направлять запрос на электронный 
адрес, указанный в тендерном документе и мы обязательно перешлем вам данный документ.  
 

3. В форме заявки написано указать аналогичные контракты на 800,000.00 долларов США. 
Это общая сумма всех контрактов за последние 3 года или сумма одного выполненного 
контракта?   

 
Это может быть один или несколько контрактов на данную сумму, выполненные в течение 
последних трех лет. Как свидетельство данного опыта, вы должны приложить контракты к заявке. 
Оценка будет на основании тех контрактов, которые представлены в заявке.  
 

4. Является ли приемлемым, если компания самостоятельно строит свои объекты, имеет 
соответствующие обороты, которые будут подтверждены бухгалтерскими 
балансами? 
 

Если компания самостоятельно выполняет строительство собственных объектов, должны быть 
представлены подтверждающие документы, что объекты являются собственностью компании, что 
они завершены и приняты в эксплуатацию с указанием объемов работ. 
Просим обратить внимание, для оценки опыта участников имеется два разных критерия: 

А) опыт строительства не менее трех аналогичных по характеру и сложности объектов, 
введенных в эксплуатацию строительством новых объектов: здесь нет требований по срокам, эти 
объекты могут быть завершены и сданы в эксплуатацию в любое время. 

Б) опыт выполнения аналогичных договоров / услуг на сумму не менее 800 000 тысяч долларов 
США в течение последних 3-х лет.  
 

5. Указано очень много сертификатов на материалы, которые мы должны предоставить. 
Мы должны их предоставить только в случае выигрыша тендера или сейчас?   

 
Сертификаты на основные строительные материалы, такие как цемент, арматура, кирпич 
желательно предоставить с тендерными документами. В последующем по всем остальным 
материалам сертификаты будут запрошены у той организации, которая выиграет тендер.  
 

6. У нас возможно будет тяжело найти все требуемые материалы. Что если мы будем 
заказывать материалы в дальнейшем, которые будут соответствовать нашим ГОСТ, 
однако, к примеру, марка материалов будет другая?   
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В предоставленном рабочем проекте указано, где и какой материал должен быть использован. На 
материалы и оборудование проектом указаны ГОСТ, технические условия и т.д., выигравшая 
компания должна обеспечить материалы и оборудования соответствующие проекту.  
 

7. В форме key personal указано привести рекомендации. Здесь подразумевается 
рекомендация на персонал или ключевую компанию? Можем ли мы прикрепить 
рекомендательное письмо на компанию? 

 
Нет, вы прикладываете только квалификационные сертификаты, резюме. Рекомендации на 
ключевых сотрудников прикладывать не нужно.  
 

8. Где можно увидеть проект?   
 
Проектно-сметная документация (на стадии Рабочий проект без сметной части) может быть 
предоставлена по вашему запросу на электронный адрес procurement.env.kg@undp.org. 
 

9. Я получила ссылку на ПСД по итогам моего запроса. Документы только в Pdf формате. 
Где можно скачать документы (формы заявок) в Doc формате?   

 
Формы заявок в формате Doc можно скачать по ссылке на портале электронных закупок. ПСД 
имеется только в PDF формате. 
 

10. Можно ли с протоколом отправить все документы, которые необходимо заполнить, в 
формате Doc?  

 
Формы приложены прямо на портале e-tendering. Если есть необходимость, мы можем 
дополнительно направить их всем участникам вместе с протоколом. На портале имеются видео-
инструкции с субтитрами на русском языке и руководства. Просим их посмотреть во избежание 
вопросов.  
 

11. На сайте все на английском надо заполнять?  
 
Небольшой перечень вопросов, который представлен на портале, желательно заполнять на 
английском языке. Сами формы на английский переводить не нужно. Однако, при загрузке 
документов, названия файлов нужно написать латинскими буквами.  
 

12. При загрузке документов нужно ли обязательно регистрироваться или можно 
использовать пароль, данный на портале?  

 
Для участия в тендере регистрация является обязательной. Возможность подачи заявки на участие 
в тендере и загрузки документов появится только после регистрации.  
 

13. Цены нужно указывать без НДС?  
 
Цены необходимо указывать без учета НДС в долларах США.  
 

14. По формам 3 itb и 4 itb нужно написать, что конфликта интересов нет и что компания 
не приостановлена, не отстранена от участия, верно?  

 
Вы проставляете галочку в соответствующем разделе и отвечаете, что нет конфликта интересов. 
Просим обратить внимание при подаче последней формы – формы финансового предложения и 
прайс-листа (форма F), вам нужно приложить заполненную форму в Excel и подписанную форму с 
печатью в формате Pdf.  
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15. Может ли подавать заявку консорциум?  
 

Да. В форме C вам необходимо обозначить какие партнеры участвуют в консорциуме. Здесь также 
важно указать, кто является ведущим участником, а кто ведомым. Участники должны также 
предоставить договор о заключении консорциума с указанием обязательств каждой из сторон. 
Например, если одна компания имеет необходимый уровень лицензии на один вид работ, а вторая 
– на другой, то вы должны указать в договоре, что соответствующие работы будут выполняться в 
соответствии с имеющимися лицензиями.  
 

16. Акт приемки в эксплуатацию вместе с договором нужно указать?  
 
На данном этапе прилагать Акты приемки в эксплуатацию объектов необязательно, но желательно 
для более верного трактования опыта работы участника. Обязательным является предоставление 
договора.  
 

17. Кредитные линии могут быть общими, на юридическое лицо, выданное одним банком на 
год или несколько лет. Некоторые международные организации требуют, чтобы была 
адресная или именная кредитная линия. Например, выписка банка, что они готовы 
предоставить нам кредит на случай выигрыша тендера. Такую выписку необходимо 
приложить?  

 
У нас нет требований по именной банковской кредитной линии. Достаточно приложить письмо от 
банка о готовности выделении средств по кредитной линии.  
По поводу ликвидных средств, у ПРООН есть требование о наличии данных средств для того, чтобы 
своевременно и полноценно приступить к началу работ. В данном случае это 180,000.00 долларов 
США. Мы можем посчитать ваши ликвидные средства по представленным вами бухгалтерским 
балансам. Если у вас есть кредитные линии или средства на банковском счете – это тоже считается 
ликвидными средствами. Можете их тоже приложить в качестве свидетельства.  
 
 

18. У нас есть аккаунт на UN Global Market, Можем этот эккаунт использовать на e-
tendering?  

 
Ваш профиль на UN Global Market не связан с порталом электронных торгов e-tendering. Просим вас 
зарегистрировать отдельный аккаунт на e-tendering. 
 
 
Дополнительная информация: 
 

 Есть компании, которые зарегистрировались на портале давно. Система устроена так, что 
если в течение трех месяцев компания не заходит в систему и не пользуется ею, то система 
архивирует данного участника, делает неактивным. Для активации вашего профайла, 
пожалуйста, напишите нам, не создавайте новый профиль. Если вы забыли пароль или не 
получается зайти в систему, так же напишите нам с указанием почты и логина.  

 После закрытия тендера все участники получат автоматически информацию / протокол 
вскрытия заявок с данными участников и сумм.  

 В системе нужно указать полную запрашиваемую сумму с учетом 10% непредвиденных 
расходов. Эти непредвиденные расходы обязательно должны быть заложены в ВОРе на 
случай упущенных или непредвиденных расходов.  

 Детальную разбивку запрашиваемой суммы вы прилагаете в документах. Вносить какие-
либо изменения в пункты ВОРа нельзя.  

 На сайт можно загружать неограниченное количество файлов, однако объем одного файла 
не должен превышать 45 МБ. Название загружаемых файлов не должно превышать 60 
символов.  
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Подписи:  
 

Марат Абдрахманов        ________________ 
 

Сергей Жуйко                    ________________ 
 
Виктор Горовиков            ________________ 
 
Бекмамат Доолотбаев    ________________ 
 
Айзада Ургуналиева        ________________ 
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СПИСОК УЧАСТНИКОВ ОТ ЗАИНТЕРЕСОВАННЫХ КОМПАНИЙ 

 

№ Организация/ 
Компания 

ФИО Телефон  E-mail  

1.  ОсОО «Progress Stroy 
(Прогресс строй)» 

Ташбулатов Дастан 
Абуджанович 

0556 673737, 
0312 882982 

progress_stroy09@mail.ru 
dastan81@mail.ru 

2.  ОсОО 
«Архстройинвест» 

Сыдыков Арслан  0551552276 arhstroyinvest@gmail.com 

3.  ОсОО «Бийик KG» Омуралиева 
Айжаркын 

0700596559 biyikkg@mail.ru 

4.  ОсОО Строительная 
компания «Шер-
Курулуш» 

Джумалиева Айсулуу 0708004004 sherkurulush@mail.ru 

5.  ОсОО «ЭлмирЛинк» Апсаматова Жаныл 
Жолдошбековна 

0556776886 elmirlink@gmail.ru 

6.  ОсОО «Байшагыл» Ибраимов Азамат  0552077779 baishagyl@bk.ru 
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PRE-BID MEETING MINUTES 
Reference:  ITB No. 2020-129 

 
 
Bishkek                                                                                                                                          November 18, 2020 
ZOOM                                                                                                                                                          14:00-16:00 
 
Reference: ITB No. 2020-129 – Construction of firefighting and rescue unit in Bishkek  
 
 
Participants: 
UNDP Kyrgyzstan: 

1. Marat Abdrakhmanov, Chief Technical Advisor, Projects coordinator; 
2. Sergei Juiko, ICT Specialist; 
3. Viktor Gorovikov, Procurement Specialist; 
4. Bekmamat Doolotbaev, Engineer; 
5. Aizada Urgunalieva, DRM Programme Specialist. 

 
 
Potential bidders: 
As per attached list of participants 
 
 
General conditions of ITB discussed during the meeting:: 
 

 The tender is held within the framework of the project " Improvement of fire safety of population 
by strengthening capacity of the Fire and Rescue Services in the Kyrgyz Republic" aimed at 
improving the capacity of the fire and rescue services of the Ministry of Emergency Situations of 
the Kyrgyz Republic and financed by the Korean International Cooperation Agency KOICA. Within 
the framework of the project, it is planned to build a fire and rescue station on the territory of 
Bishkek with a total area of about 1500 sq.m. The station will consist of two buildings (blocks): 
the first block is a three-storey administrative building, where offices, staff recreation areas, 
training and fitness rooms, etc. will be located; the second block will consist of boxes for four fire 
fighting vehicles. The end user of the unit is the Ministry of Emergency Situations of the Kyrgyz 
Republic; 

 The winning contractor will work directly with UNDP in the Kyrgyz Republic and the Ministry of 
Emergency Situations of the Kyrgyz Republic; 

 Based on the results of the meeting, the minutes together with the bidding forms in Doc format 
will be sent to all participants; 

 The entire tender will go through the e-tendering portal. Links to detailed video instructions and 
guides are included to all annexes. This system provides automatic notifications about the 
acceptance of the application and generates a public opening of all offers; 

 If you have additional questions about the tender, please write us to the email address 
procurement.env.kg@undp.org; 

 Deadline for submission of documents on the day of the pre-tender meeting is December 11, 

2020; 

 All documents must be uploaded to the e-tendering portal in Pdf format. The document 

submitted on the portal in Excel format must be completed and uploaded in two formats - Pdf 

and Excel; 

 It is needed submit tender applications in the system a few days before the expiration of the 
deadline for first-time applicants in order to solve the technical problems and issues in a timely 
manner before the deadline; 

 Bid validity is 120 days; 
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 The quotation must be presented in US dollars and the contract is in dollars, payment to local 
suppliers is made in soms at the UN exchange rate at the day of payment; 

 Prices must be indicated without VAT, taking into account the letter from the Ministry of Economy 
of the Kyrgyz Republic. 

 

The following questions were asked, and answers were given during the Pre-bid meeting: 
 

1. Could you explain in sections how to correctly fill out Form E of the technical application (insert 
the structure, give an explanation of the proposed work, etc.)? Do Sections 1, 3 (Opportunity 
Qualifications and Participant Experience) need to be completed? 

 
This is a form that will allow us to understand what your company is. You can give some additional data 
about your company (structure, profile, etc.) there. The most important thing is to complete the table. If 
you agree to all the terms, you write "yes, we comply." If for any reason you cannot meet the conditions, 
write “no”. All 6 forms in doc format are attached to the tender documents. They can be obtained by 
following the link on the UNDP e-procurement portal. 
 

2. The tender documents contained an xml document on the e-procurement portal. Unfortunately, 
we were unable to open and download the document. Could you send us this document in a 
different format? 

 
If you cannot open any document, we ask you to send a request to the email address indicated in the 
tender document and we will certainly forward this document to you in another format.  
 

3. It is written in the application form to indicate similar contracts for 800,000.00 USD. Is it the sum 
of all contracts for the last 3 years or the sum of one completed contract?   

 
It can be one or more contracts for a given amount, completed within the last three years. As evidence of 
this experience, you should attach contracts to your application. The assessment will be based on the 
contracts that are presented in the application.  
 

4. Is it acceptable if the company that independently builds its facilities, has the appropriate 
turnover, which will be confirmed by the balance sheets?  
 

If the company independently carries out the construction of its own facilities, supporting documents 
must be submitted that the facilities are the property of the company, that they are completed and 
accepted into operation, indicating the scope of work. 

Please note that there are two different criteria for assessing the experience of participants: 
A) experience in the construction of at least three facilities of a similar nature and complexity, 

commissioned by the construction of new facilities: there are no time requirements, these facilities can 
be completed and put into operation at any time. 

B) experience in performing similar contracts / services in the amount of at least 800,000.00 thousand 
US dollars over the past 3 years. 
 

5. There are a lot of certificates for materials that we must provide. Should we provide them only in 
case of winning the tender or now? 

 
It is advisable to provide certificates for basic building materials such as cement, reinforcement, bricks 
with tender documents. Subsequently, for all other materials, certificates will be requested from the 
organization that will win the tender. 
 

6. It may be difficult for us to find all the required materials. What if we order materials in the future 
that will meet our GOST, but, for example, the brand of materials will be different? 

 

DocuSign Envelope ID: 7F6FC861-FCA1-4722-A036-621CFE23A45B



The submitted working draft indicates where and what material should be used. For materials and 
equipment, the project specifies GOST, technical conditions, etc., the winning company must provide 
materials and equipment corresponding to the project. 
 

7. In the form key personal it is indicated to give recommendations. Does this mean a 
recommendation for personnel or a company? Can we attach a letter of recommendation to the 
company? 

 
No, you attach only qualification certificates, resume. There is no need to provide recommendations for 
key employees.  
 

8. Where can we see the project design and estimate documentation? 
 
Design and estimate documentation DED (at the stage of working draft without estimate part) can be 
provided at your request to the email address procurement.env.kg@undp.org . 
 

9. I received a link to the DED on the basis of my request. Documents in Pdf format only. Where can 
I download documents (application forms) in Doc format?  

 
Application forms in Doc format can be downloaded from the link on the e-procurement portal. DED is 
available only in PDF format. 
 

10. Is it possible with the protocol to send all the documents that need to be completed in Doc format? 
 
The forms are attached directly to the e-tendering portal. If necessary, we can additionally send them to 
all participants along with the protocol. The portal has video instructions with subtitles in Russian and 
manuals. We ask you to look at them in order to avoid questions. 
 

11. Do you need to fill in everything on the website in English?  
 
It is advisable to fill in the small list of questions presented on the portal in English. The forms themselves 
do not need to be translated into English. However, when uploading documents, the file names must be 
written in Latin letters. 
 

12. When uploading documents, do I have to register or can I use the password given on the portal?  
 
Registration is required to participate in the tender. The opportunity to apply for participation in the 
tender and upload documents will appear only after registration.  
 

13. Do you need to indicate all prices without VAT? 
 
Prices must be quoted excluding VAT in US dollars.  
 

14. On forms 3 and 4, we need to write that there is no conflict of interest and that the company is 
not suspended, is not removed from participation, right? 

 
You put a tick in the appropriate section and answer that there is no conflict of interest. Please pay 
attention when submitting the last form - financial proposal form and price list (form F), you need to 
attach the completed form in Excel and the signed form with a seal in Pdf format. 
 

15. Can a consortium apply to a tender?  
 

Yes. On Form C, you need to indicate which partners are involved in the consortium. It is also important 
here to indicate who is the leading participant and who is the follower. Participants should also preferably 
provide a consortium agreement indicating the obligations of each of the parties. For example, if one 
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company has the required level of license for one type of work, and the second for another, then you 
must indicate in the contract that the corresponding work will be performed in accordance with the 
available licenses. 
 

16. Do you need to specify the acceptance certificate together with the contract? 
 
At this stage, it is not necessary to attach Acts of acceptance for operation of objects, but it is desirable 
for a more correct interpretation of the participant's work experience. It is obligatory to provide contracts.  
 

17. Credit lines can be general, for a legal entity, issued by one bank for a year or several years. Some 
international organizations require that there be an address or specific credit line. For example, a 
bank statement confirming that it is ready to provide us with a loan in case of winning the tender. 
Do we need to attach such a statement? 

 
We have no requirements for a specific bank credit line. It is enough to attach a letter from the bank about 
the readiness to allocate funds under the credit line. 
Regarding liquid funds, UNDP has a requirement for the availability of these funds in order to timely and 
fully commence work. In this case, it is $ 180,000.00. We can calculate your liquidity from the balance 
sheets provided by you. If you have lines of credit or funds in a bank account, this is also considered liquid 
funds. You can also attach them as evidence. 
 

18. We have an account on UN Global Market. Can we use this account on e-tendering?  
 
Your profile on UN Global Market is not affiliated with the e-tendering portal. We ask you to register a 
separate e-tendering account. 
 
Additional Information: 
 

 There are companies that have registered on the portal long ago. The system is designed in such 
a way that if within three months the company does not log into the system and does not use it, 
the system archives this participant and makes it inactive. To activate your profile, please write 
to us, do not create a new profile. If you have forgotten your password or you cannot log into the 
system, also write to us indicating your mail and login. 

 After the closure of the tender, all participants will automatically receive information / minutes 
of opening applications with the data of participants and amounts. 

 In the system, you must indicate the full requested amount, including 10% of unforeseen 
expenses. These unforeseen expenses must be included in the bill of quantities in case of missed 
or unforeseen expenses. 

 Please attach a detailed breakdown of the requested amount in the documents. You cannot make 
any changes to the BoQ items. 

 You can upload an unlimited number of files to the site, but the size of one file should not exceed 
45 MB. The name of the uploaded files must not exceed 60 characters. 

 
 
Signatures:  
 
Marat Abdrakhmanov        ______________ 
 
Sergei Juiko                          ______________ 
 
Viktor Gorovikov                 ______________ 
 
Bekmamat Doolotbaev      ______________ 
 
Aizada Urgunalieva             ______________ 

DocuSign Envelope ID: 7F6FC861-FCA1-4722-A036-621CFE23A45B



 
 
 

LIST OF PARTICIPANTS FROM INTERESTED COMPANIES 
 

№ Organization/ 
Company 

Name Phone E-mail  

1.  LLC «Progress Stroy 
(Прогресс строй)» 

Tashbulatov Dastan 
Abydjanovich 

0556 673737, 
0312 882982 

progress_stroy09@mail.ru 
dastan81@mail.ru 

2.  LLC "Archstroyinvest"  Sydykov Arslan  0551552276 arhstroyinvest@gmail.com 

3.  LLC "Biyik KG"  Omuralieva Ayzharkyn  0700596559 biyikkg@mail.ru 

4.  LLC Construction 
company "Sher-
Kurulush"  

Dzhumalieva Aisuluu  0708004004 sherkurulush@mail.ru 

5.  LLC "ElmirLink"  Apsamatova Zhanyl 
Zholdoshbekovna  

0556776886 elmirlink@gmail.ru 

6.  LLC "Bayshagyl"  Ibraimov Azamat  0552077779 baishagyl@bk.ru 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DocuSign Envelope ID: 7F6FC861-FCA1-4722-A036-621CFE23A45B

mailto:progress_stroy09@mail.ru
mailto:dastan81@mail.ru
mailto:arhstroyinvest@gmail.com
mailto:biyikkg@mail.ru
mailto:sherkurulush@mail.ru
mailto:elmirlink@gmail.ru
mailto:baishagyl@bk.ru

		2020-11-25T00:26:27-0800
	Digitally verifiable PDF exported from www.docusign.com




